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•  Scadenza Bollettino M.AV. del 30.6.2010 

 
 Se leggete questi appunti e vi è arrivato il M.AV. con scadenza 30 giugno e non siamo a 
luglio, basta leggere!!!  ... correte immediatamente a pagare. 
 Se non avete ricevuto il M.AV. (e non siete pensionati Inarcassa, o non godete -si fa per 
dire- di prestazione previdenziale contributiva) telefonate alla Banca Popolare di Sondrio al 
numero verde 800.248464 ed avrete le istruzioni del caso (il n. di C/C su cui fare subito il 
bonifico, che dovrebbe essere IT67X0569603211000060030X88). 

 Attenzione, il bonifico antergato (a data fissa precedente la data del bonifico) non è più 
possibile e se vi lasciate sfuggire il termine la sanzione arriverà puntuale, potrete solo limitare i 
danni pagando entro 30 giorni, correre, correre ....... (la revisione del sistema sanzionatorio, pur 
se approvata dal Comitato Nazionale dei Delegati -C.N.D.- non è operante in quanto in attesa di 
approvazione ministeriale). 
 
 

•  Comitato Nazionale dei Delegati del 23/24.6.2005 
 - Elezioni del nuovo Consiglio di Amministrazione e dei Revisori dei Conti di nomina 
Inarcassa 
 
 Prendo l'articolo di 5 anni fa e copio, la Muratorio (presidente uscente) e la sua squadra 
infatti ha abilmente confezionato un'altro “cappotto” forse con l'aiuto di inar40 (invece di far 
domande iscrivetevi ad inarcommunity, la lettera di invito di Renzo Provedel dovreste averla 
in memoria il 29.3.2010 o giù di lì). 
 Mentre 5 anni fa le previsioni erano scontate, anche se il “cappotto” era difficilmente 
prevedibile, questa volta la previsione era incerta in quanto i voti “nuovi”, cioè provenienti da 
delegati neo eletti, erano circa il 40% del totale, e non era facile prevedere la loro direzione. 
 Avevano ottime possibilità sia il gruppo guidato dall'arch. Tassoni, sia l'ing. Conti valido 
ed apprezzato presidente di qualche lustro addietro, anche se la sua squadra era meno 
accreditata nei pronostici. 
 Altri candidati (che non cito per brevità, ma li trovate nell'elenco dei voti ottenuti, elenco 
ridotto, sempre per brevità, anche se tutti sono meritevoli) erano indietro nei pronostici. 
 



 Come detto “en plain”, 11 su 11 ed ecco i risultati (spero di non fare errori) 
 
Arch.   Muratorio Paola  voti   280 
Arch.  Santoro Giuseppe Maria voti  277 
Arch.  Gianfranco Agostinetto voti  254 
Ing.  Silvia Fagioli voti  252 
Ing.  Claudio Guanetti voti  235 
Arch.  Filippo Franchetti Rosada voti  233 
Ing.  Franco Fietta voti  228 
Ing.  Goffredo Tomassi voti  220 
Arch.  Enrico Rudella voti  218 
Ing.  Nicola Caccavale voti  212 
Ing.  Umberto Capoccia voti  175  (sin qui gli eletti -nuovo C.D.A.-) 
 
Ing.  Enrico Oriella voti  172 
Ing.  Massimo D'Onofrio voti  168 
Arch.  Salvatore Gugliara voti  168 
Arch.  Guido Tassoni voti  166 
Arch.  Ubaldo Castelli voti  162 
Arch.  Pierluigi Chiovini voti  162 
Arch.  Angelo Galli voti  140 
Ing.  Giuliano Mazzaglia voti  134 
Arch.  Carlo Borgazzi Barbò voti  119 
Ing.  Pietro Berna voti  117 
Ing.  Marcello Conti voti    95 
Arch.  Loredana Regazzoni voti    94 
Ing.  Mario Sbrozzi voti    74 
Ing.  Giuseppe Coluccia voti    67 
Ing.  Flaminio Benetti voti    65 
Arch.  Andrea Fiume voti    63 
Ing.  Tommaso Ferrante voti    59 
Ing.  Paolo Battaglini voti    58 
Ing.  Carlo Cioni voti    58 
Arch.  Giampaolo Dusi voti    56 
Arch.  Nicola D'Errico voti    53 
Arch. Iris Franco voti    46 
..................................... 
 
 Auguri di buon lavoro al nuovo Consiglio di Amministrazione (C.D.A.) che dovrà, al suo 
interno eleggere il Presidente (mi sbilancio nella previsione e dico Paola Muratorio, il Vice 
presidente e dico Giuseppe Santoro ed i componenti la Giunta Esecutiva. 
 
 Qualcosa di diverso circa i Revisori dei Conti anche perché, contrariamente a 5 anni fa, la 
votazione è stata fatta in un secondo tempo, ed il C.N.D. ha voluto lasciare spazio anche ad 
alcuni fuori dal gruppo Muratorio. 
 
 Revisori dei Conti effettivi 
 
Ing.  Salvatore Sciacca voti  252 
Arch.  Clara Del Fabbro voti  207 (i due eletti) 
 



Arch.  Saverio Mustur voti  190 
Arch.  Elia Lubiani voti  162 
Ing.  Michelangelo Balice voti    65 
Ing.  Ester Rutili voti    20 
Arch.  Antonio Licciardello voti    19 
..................................... 
 
 
 Revisori dei Conti supplenti 
Ing.  Riccardo Tacchi voti  199 
Ing.  Ester Rutili voti  197 (i due eletti) 
 
Arch.  Erminio Petecca voti  186 
Arch.  Sergio Farassini voti  145 
Arch.  Antonio Licciardello voti  139 
Arch.  Beniamino Visone voti    11 
Arch.  Clara Del Fabbro voti      6 
..................................... 
 
 Auguri di buon lavoro anche ai Revisori dei Conti il cui cui completamento avverrà in 
seguito, con la nomina dei 6 Revisori dei Conti, 3 effettivi e 3 supplenti, di nomina 
ministeriale. 
 
 Vengo alle considerazioni ed ai commenti. 
 Personalmente, e copio ancora da quanto ho scritto 5 anni addietro, avrei preferito, nel 
C.D.A. la presenza di due-tre delegati fuori dal gruppo Muratorio, tanto per evitare il 
monopolio assoluto che, alla prova dei fatti, nello scorso quinquennio si è dimostrato 
pericoloso. 
 Comunque i primi 11 sono tutti del gruppo “Muratorio” a seguire tutti del gruppo 
“Tassoni” con il solo inserimento di Marcello Conti, quindi tutti del gruppo “Conti”, non me 
ne vogliano Vozzi, Nardi, Masi, Ceola, Cini, Domenichelli ..... per la non citazione. 
 
 Circa i Revisori successo personale dell'arch. Clara Del Fabbro e dell'ing. Ester Rutili 
(Ordine di Fermo, finalmente un rappresentante delle Marche), in grado di inserirsi tra i 
candidati del gruppo “Muratorio” che così arriva “solo” a 13 su 15 (contro i 15 su 15 di 5 anni 
addietro). 

 
 

•  Interpretazione degli uffici circa le agevolazioni sui i minimi contributivi ai giovani, 
recentemente portate da 3 a 5 anni. 
 
 Una collega sotto i 35 anni, ma con più di 3 anni di iscrizione ad Inarcassa, mi telefonava 
per ragguagli circa il Bollettino M.AV. con scadenza 30.6.2010, relativo ai minimi 2010, 
arrivatole precompilato per l'importo intero anziché ridotto. 
 Avendo il C.N.D. (vedasi mio articolo precedente, al solito reperibile sul sito dell'Ordine 
di Macerata, voce Inarcassa, Comunicazioni Ns Delegato) deliberato di prolungare da 3 a 5 
anni le agevolazioni ai giovani, ritenevo, data l'approvazione ministeriale recentissima, che non 
si fosse arrivati in tempo alla modifica dei bollettini (elenco che da Inarcassa va alla Banca 
Popolare di Sondrio che provvede poi alla stampa e spedizione, con i tempi tecnici necessari). 



 Come sempre in casi dubbi (dalla mia esperienza in genere Inarcassa ha ragione), in 
assenza di conferme o meno, consiglio di pagare, salvo comunicare alla cassa che il pagamento 
deve (o dovrebbe) intendersi quale adempimento cautelativo. 
 Consigliavo comunque la collega di rivolgersi al servizio Inarcassa risponde, servizio che 
al solito si è dimostrato efficiente (strano che non lo trovo più nella riorganizzazione del Sito 
recentemente effettuata), tanto che la collega mi ricontattava a breve dicendomi che aveva 
avuto da Inarcassa, il giorno seguente la richiesta di chiarimenti, la conferma della correttezza 
del bollettino. 
 Al recente C.N.D. chiedevo delucidazioni agli uffici (sempre efficienti e disponibili in tali 
occasioni) che confermavano di aver avuto disposizioni circa le agevolazioni, nel senso di 
dover ritenere concluse quelle con compimento dei 3 anni alla data del 31.12.2009. 
 In breve solo chi ha una posizione aperta nel 2010 può, a parere degli uffici, godere delle 
agevolazioni per 5 anni (sempre se è sotto i 35 anni di età). 
 Facevo presente che la collega, per godere del beneficio, avrebbe dovuto cancellarsi e 
riiscriversi, ma gli uffici affermavano che anche così, proprio per la conclusione del regime 
agevolato, non si sarebbero ottenuti i benefici recentemente approvati. 
 Rileggendo la delibera in effetti non è stato previsto un regime transitorio (mea culpa, 
anch'io non mi sono accorto di tale lacuna, ma in buona fede pensavo, come tanti credo, che 
l'estensione fosse automatica) sicché chi ha già “chiuso” non può riaprire. 
 In effetti ritengo strano che, a parità di età, chi si è iscritto un solo giorno “dopo” goda di 
ben 2 anni di agevolazioni in più dello sfortunato collega iscrittosi il giorno “prima”. 
 Con la presente chiedo al Presidente di riferire, possibilmente al prossimo C.N.D., se 
l'interpretazione degli uffici coincide con le effettive direttive del C.N.D., in modo che il 
C.N.D. stesso, se del caso, possa esprimersi circa la reale volontà o meno di estendere le 
agevolazioni anche a chi abbia già concluso il precedente triennio agevolabile. 

 
 
 Ora la pausa estiva, prima della riunione del C.N.D. prevista, se si mantiene la tradizione, 
per fine settembre - primi di ottobre, per cui vi do appuntamento per quella data. 
  

 BRODOLINI MARIO-FRANCESCO 
DELEGATO INARCASSA PER LA PROVINCIA DI MACERATA 

N.B. l’articolo riflette la sola opinione dell’autore, non di Inarcassa o altri. 


